

Remachando el Clavo

Las aspiraciones del hombre dejan de ser justas cuando se extienden más allá de la línea divisoria en que, por los méritos y actuaciones de la vida pública y privada, está colocado el individuo para desempeñar un papel noble y altruista en beneficio del círculo que lo rodea.

La xeplicación de la anterior premisa la encontramos muy a propósito para estos días de agitaciones políticas en que cada cual saca a relucir sus mejores galas para hacerse vistoso y agradable al partido, entidad o agrupación donde puede sacar mejor tajada. Muchos hay que saliéndose por completo de la línea divisoria en que han vivido creen encontrarse justificados en sus aspiraciones para actuar en el comando o dirección de partidos, con el propósito deliberado de conseguir representaciones que nunca encontraron dentro del sector político en que se han agitado.

Consideramos que desde el punto de vista personal es desdolorosa una actuación simulado, en los términos anteriores; tanto más cuanto que en las actuaciones del hombre es papel importantísimo la personalidad moral del individuo, como que es de allí de donde se infiltra el respeto por las instituciones. Quien no posea credenciales propias de una moral sana no puede estar capacitado, por ningún concepto, para llevar a cabo una representación legítimamente honrada, de concordia, que resulte en beneficio positivo de la comunidad.

El respeto que merece la

representación que, por cualquier motivo tenga un individuo que hacer por imperativo mandato de la agrupación que lo elige es de importancia ilimitada y no es posible encomendarla a personas que en su vida privada miraron con desprecio vulgar y jamás justipreciaron el valor real de esas representaciones que creó el Estado para la conservación y salvaguardia de los intereses nacionales.

No es nuestro propósito atacar a nadie en las aspiraciones que estimen justas para coronar el triunfo de una carrera pública; tan solo combatimos, con el derecho que nos proporciona la razón y el criterio rectilíneo que nos hemos trazado, a los que pretendiendo escalar la cima, donde sólo alcanzan los hombres de méritos auténticos, se arrastran den-

tro de un servilismo vituperable para revestirse de personalidad que nunca han adquirido en la vida íntima de su YO. Individuos desprovistos de los esenciales principios de moralidad no son llamados a ocupar distinciones que solo depara la sociedad para hombres dignos que viven perennes en la conciencia de los que conocen la proporción racional que a cada individuo le compete dentro del diámetro de la representación nacional.

Es un atentado contra la sociedad el que cometen los que sin ningún prestigio conocido tratan, por medio del engaño y de promesas falsas, de llevar al ánimo de nuestros honrados obreros que son ellos dignos exponentes de representación. Ya es tiempo de que nuestros obreros despierten del letargo de ensimismamiento en que hasta ahora han vivido y que estén alerta para que

en el momento de depositar sus votos en la lucha electoral que se avecina para la elección de Diputados, examinen previamente las credenciales que posea el postulante para hacerse acreedor a tal designación, con el objeto de que no se vean burlados en sus justos derechos y que en el seno de la Asamblea Nacional tengan una representación legítima que satisfaga sus aspiraciones.

Insistimos en que todos los que tengan aspiraciones por una curul en el recinto de la Cámara Legislativa evaminen detenidamente su vida pública y privada, sus méritos, capacidades y prestigio que hayan alcanzado, por algún medio, en favor de la comunidad, para que con toda esa documentación puedan presentarse altivos, arrogantes, con un derecho propio, no a pedir, mendigar, ni a implorar, sino a exigir una representación en la Asamblea Nacional.

JOSE DANIEL MUSAR.

Panamá, Junio de 1298.

MARMOLERIA

DE

CASIMIRO MORENO

Calle B No. 52

Tel. 1144

Mármoles de Carrara, Monumentos, Lápidas y todo lo relacionado con el Arte Funerario.

IMPORTACION

EXPORTACION

"LA GERMANIA"

—PLAZA DE SANTA ANA—

DIARIAMENTE:—Cocktail de ostiones frescos.

Exquisitos sandwiches de jamón y queso.

LOS SABADOS: — Sabrosos tamales de gallina.

ANUNCIE

EN

BOMBOS Y PALOS

FOTOGRAFIA ARTISTICA

Marín, Brouwer y Co.

Ave. Central 48--Tel. 756-1

Retratos para pasaportes, ampliaciones, iluminaciones y demás trabajos relacionados con el arte.

Precios sin competencia.